

CANDIDATURA A ENVIADO DE LA JUVENTUD DE GENERATION CONNECT PARA 2024

PREGUNTAS MÁS FRECUENTES

Acerca de los Enviados de la Juventud de Generation Connect

1 ¿Quiénes son los Enviados de la Juventud de GC?

Los Enviados de la Juventud de Generation Connect son un grupo de personas inspiradoras nombradas por los Estados Miembros y seleccionadas por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a escala regional. El objetivo de los Enviados de la Juventud de Generation Connect es apoyar voluntariamente iniciativas nacionales, regionales y mundiales sobre temas relacionados con las TIC para los jóvenes. Ello incluye la participación en proyectos centrados en el empoderamiento de los jóvenes a través del acceso a las TIC y su utilización, así como en actividades favorables a la capacitación educativa y socioeconómica de la juventud en el mundo digital. Son la voz de los jóvenes en los debates, actos y actividades relacionados con la transformación digital. Como promotores del cambio, se comprometen voluntariamente a apoyar la labor ejercida por la UIT con miras a ofrecer oportunidades equitativas e igualitarias en materia de TIC a fin de impulsar un futuro digital sostenible e integrador para los jóvenes.

2 ¿Mis opiniones e intervenciones representan a la UIT y/o al país o región correspondiente durante mi participación en eventos y actividades conexas?

Como Enviados de la Juventud de GC, puedes compartir tus conocimientos técnicos y opiniones en reuniones y foros nacionales, regionales y mundiales sobre actividades relacionadas con la juventud. Dicho esto, tus contribuciones reflejarán un punto de vista exclusivamente personal y no se considerarán posiciones oficiales de la UIT ni del país/región correspondiente.

Las opiniones y los puntos de vista expresados por los Enviados de la Juventud de GC no tienen por qué reflejar los de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), sus miembros o su Secretaría. La UIT no es responsable de la precisión ni de la exhaustividad de la información brindada por los Enviados de la Juventud de GC en el ejercicio de sus funciones y declina toda responsabilidad por las consecuencias derivadas de sus intervenciones o del uso de dicha información. La mención de marcas, productos o servicios comerciales por los Enviados de la Juventud de GC en el marco de sus actividades, incluidas, entre otras, las que tengan lugar en canales de medios sociales, no implica aprobación por parte de la UIT.

3 ¿Cuánto duraría mi nombramiento como Enviado de la Juventud de GC?

Tu nombramiento como Enviado de la Juventud de GC tendría una duración de dos (2) años y estaría sujeto al cumplimiento de las condiciones aplicables al cometido de los Enviados de la Juventud de GC. También has de ser menor de 26 años toda la duración de tu nombramiento.

4 ¿Qué ventajas tiene ser Enviado de la Juventud de GC?

Al formar parte de esta red mundial de jóvenes tendrás la oportunidades de:

 apoyar iniciativas nacionales, regionales y mundiales en pos del desarrollo socioeconómico de los jóvenes mediante el acceso a las TIC y su utilización;



- crear redes con colegas de tu mismo país y región, así como del resto del mundo, para potenciar las repercusiones de las actividades comunes relacionadas con la juventud;
- facilitar la ejecución de determinadas actividades y prioridades de la UIT a escala nacional, regional y mundial; y
- participar en eventos externos para jóvenes de Generation Connect y en iniciativas regionales y mundiales de la UIT, como la Cumbre Mundial de la Juventud de 2024.

5 ¿Puedo promocionar mi organización o los productos/servicios que ofrezco en el ámbito de las TIC durante mi mandato como Enviado de la Juventud de GC? ¿Se consideran mis actividades para jóvenes de la UIT?

No, como Enviado de la Juventud de GC, te alentamos a compartir tus proyectos, buenas prácticas y retos para ayudar e inspirar a otras personas interesadas en desarrollar iniciativas similares.

Sin embargo, cabe tener en cuenta que este cargo no ha de utilizarse como plataforma para la promoción de la propia actividad profesional o personal.

Por otro lado, las actividades realizadas por los Enviados de la Juventud de GC no se consideran actividades para jóvenes de la UIT. No obstante, la UIT se reserva el derecho de reunir información y elaborar informes sobre las actividades generales de los Enviados de la Juventud de GC según sea necesario.

6 Cuando reciba una invitación en calidad de Enviado de la Juventud de GC, ¿debo informar de ello a la Secretaría de la UIT?

Sí, si has recibido una invitación en calidad de tal, debes informar a la Secretaría de la UIT sobre tu participación y el resultado de la misma. De esta forma, la UIT podrá incluir tu contribución en el informe anual de los Enviados de la Juventud de GC.

7 ¿Cuál es el cometido de los Enviados de la Juventud de Generation Connect?

- Codiseñar, implicarse y participar en la ejecución de los correspondientes proyectos, iniciativas y mesas redondas regionales y mundiales; grupos consultivos; eventos; cursos de formación; talleres y seminarios web.
- Amplificar y promover el trabajo de Generation Connect en diversas comunidades juveniles, a través del fomento y la participación activa en proyectos e iniciativas relevantes de la UIT.
- Contribuir de forma proactiva compartiendo ideas, conocimientos técnicos, buenas prácticas y retos relacionados con la gestión de sus actividades para la juventud con el equipo de Generation Connect.
- Promover la inclusión digital de los jóvenes reconociendo y respetando la diversidad de ideas y opiniones, manteniendo la neutralidad política en todas las contribuciones y ciñéndose exclusivamente a los temas acordados con la UIT.

Sobre la presentación de candidaturas y el proceso de selección

8 ¿Cuáles son los criterios de selección aplicables a los Enviados de la Juventud de GC?

Los candidatos deben tener entre 18 y 24 años.



- Se aceptan candidatos con formaciones diversas, siempre que demuestren conocimientos y/o intereses específicos en las TIC.
- Los candidatos deben presentar resultados mensurables de actividades pasadas o presentes en la que hayan utilizado las TIC para promover el progreso educativo o socioeconómico.

9 ¿Está disponible el formulario de candidatura en todos los idiomas oficiales de las Naciones Unidas?

Sí. El formulario está disponible en los seis idiomas oficiales de las Naciones Unidas, a saber, árabe, chino, español, francés, inglés y ruso.

10 ¿Deben los Enviados de la Juventud de GC abonar alguna cuota de participación?

No, no deben abonar ninguna cuota de participación.

11 QUIÉN PUEDE PRESENTAR UNA CANDIDATURA EN LÍNEA:

Solo los candidatos designados por las administraciones pueden presentar su candidatura.

12 ¿Quién puede proponer candidatos?

Los Estados Miembros de la UIT pueden proponer hasta cuatro candidatos, velando por el equilibrio entre hombres y mujeres.

13 ¿Quién confirma mi participación?

El plazo de presentación de candidaturas se extenderá del 10 de enero al 10 de febrero de 2024. La UIT se pondrá en contacto con los candidatos seleccionados y les indicará los siguientes pasos.

Si soy seleccionado/a, ¿se cubrirán los gastos que entrañe mi participación en eventos de la UIT y otras actividades?

Actualmente, la UIT no dispone de fondos específicos a tal efecto. Quizás podría prever fondos limitados para becas. No obstante, la UIT está dispuesta a respaldar dicha participación para facilitar la recaudación de los fondos necesarios. Además, los Enviados de la Juventud de GC podrían recibir información sobre oportunidades de becas a través de convocatorias de solicitudes, en su caso.

Dicho esto, se alienta a los interesados a buscar apoyo, incluida ayuda financiera, de instituciones gubernamentales y privadas de su red.

Si ya presenté una candidatura a Enviado de la Juventud de GC en años anteriores, ¿tengo que volver a presentarme a la convocatoria de 2024?

Los nombramientos quedan a discreción de los Estados Miembros. Solo las personas nombradas por sus Estados Miembros podrán rellenar el formulario de candidatura.



16 ¿Qué ocurre una vez finalizado mi mandato como Enviado de la Juventud de Generation Connect?

Como antiguo Enviado de la Juventud de GC, seguirás formando parte de una vibrante comunidad juvenil que, desde su país y región, así como en todo el mundo, promueve y apoya la construcción de un mundo digital más inclusivo en el que los jóvenes disfruten de oportunidades equitativas e igualitarias para su desarrollo educativo y socioeconómico. Además, podrás seguir participando en actividades juveniles como mentor o mentora de otros Enviados de la Juventud de GC, así como de otros jóvenes, compartiendo tus conocimientos y experiencias en el marco de proyectos relacionados con la juventud.

Por último, tendrás la oportunidad de seguir participando en una reunión virtual anual de esta comunidad mundial como antiguo Enviado de la Juventud de GC.

4 | Página